



*M. Constantin Caramanlis, premier ministre de Grèce, s'entretient avec le premier ministre Diefenbaker, à l'occasion de sa visite récente au Canada.*

qui sépare l'île de Vancouver de l'État de Washington; cependant il semble qu'en réalité les eaux de ce détroit aient été sillonnées plusieurs siècles plus tôt par un navigateur grec, Apostolos Valerianos, natif de l'île de Céphalonie dans la mer Ionienne. Les registres officiels indiquent qu'en 1851 Georges Nikokas Kaprotis débarqua à l'endroit où s'élève aujourd'hui Victoria en Colombie-Britannique. Ce fut le premier immigrant grec dans notre pays. Il épousa la fille d'un chef indien de la tribu des Songhees, et ses descendants vivent encore à Victoria. Avant le début de la seconde guerre mondiale, le Canada ne recevait guère que quelques immigrants grecs, détachés du grand courant d'immigration déferlant aux États-Unis avant l'imposition du contingentement. Nombre de Grecs installés chez nous ont épousé des Canadiennes anglaises ou françaises. Le recensement de 1931 fait état de 9,444 Canadiens d'origine grecque; sur ce nombre, plus de 4,000 étaient nés ici et près de 2,000 ont indiqué que l'anglais était leur langue maternelle. Bien qu'avant et pendant la guerre nous n'ayons donc reçu qu'un assez petit nombre d'immigrants grecs, les choses ont bien changé depuis. De 1951 à aujourd'hui, le Canada a accueilli 35,000 Grecs et, au cours de ces dernières années, il entre chez nous près de 5,000 Grecs par an. A l'heure actuelle, notre pays compte près de 50,000 citoyens d'origine grecque, dont la plupart vivent dans les centres urbains, surtout à Montréal et à Toronto.